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La résurrection à l’œuvre dans notre vie 
Dans une homélie sur la résurrection, Maurice Zundel, influencé par l’adage patristique « 

Le Verbe s’est fait chair afin que la chair devînt Verbe », écrit ainsi afin de montrer 

comment la force de la résurrection du Seigneur est à l’œuvre dans notre vie quotidienne : 

« Il ne s’agit pas de mourir, mais de ne point mourir, et de triompher de la mort 

aujourd’hui, en laissant notre corps respirer cette Présence divine qui nous habite et qui 
est cachée comme un soleil invisible au plus intime de nous-même […]. Alors, tout le 

monde, tout le monde peut être transfiguré, car rien dans le monde ne s’oppose à cette 

divinisation, et il n’y a pas un élément parmi les plus humbles dans cette transfiguration 
accomplie en nous, qui ne soit appelé à vivre de la Présence, de la pensée et de l’Amour 

de Dieu ».¹ 
 

* 
 

La Résurrection du Christ s’éprouve plus qu’elle ne se prouve. Loin d’être une espérance 

pour l’au-delà seulement, la résurrection se présente à nous comme une force agissante 

pour l’ici-bas. Tout l’enjeu de la vie chrétienne est de laisser cette puissance de 

résurrection agir dans nos vies et y produire du fruit. 
 

Je suis frappé de voir combien les catéchumènes adultes qui vont être baptisés dans la nuit 

pascale expérimentent très fortement ce que cette rencontre avec le Christ ressuscité a fait 

naître en eux. Ils en parlent comme d’une nouvelle naissance, d’une libération, d’une 

guérison, d’une illumination où leurs yeux se sont ouverts, comme d’une autre façon de 

voir la vie et de se situer par rapport aux autres. 
 

On sait ce que certaines blessures intérieures peuvent entraîner comme difficulté à vivre. 

Il nous arrive de rencontrer des êtres qui sont complètement noués, qui se sentent ligotés 

comme Lazare dans l’Évangile, sortant du tombeau enserré dans ses bandelettes. 

Ils ont besoin d’entendre une parole de vie, celle de Jésus qui leur dit comme à Lazare :  

« Lazare, sors » et qui ajoute aux gens de son entourage : « Déliez-le et laissez-le aller ! » 
(Jn 11, 43-44). 
 

Annoncer la Résurrection, c’est inviter à accueillir la Parole du Christ et à faire 

l’expérience de sa force de libération et de guérison. L’amour qui traverse l’abîme est 

naissance d’humanité. 

 
1. [ Voir https ://mauricezundel.com/la-resurrection-ou-vaincre-la-mort-aujourdhui/]. 


